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Die Stadtverordnetenversammlung 

der Stadt Hattersheim am Main 

XI. Wahlperiode 

 

Drucksache Nr. 595/0837/REF 5/2019/XI/1 
 

 

B e a n t w o r t u n g 

der Anfrage der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 

betreffend Biosphärenregion Machbarkeitsstudie  

Drucksache Nr. 592 
 

Die Fragen werden wie folgt beantwortet: 

 

Zu Frage 1:  

Ja 
 

Zu Frage 2:  

Zurzeit wird die Machbarkeitsstudie erarbeitet. Eine Begleitung durch einzelne 

Kommunen ist im jetzigen Stadium nicht vorgesehen. In einem Steuerungskreis sind die 

Städte Hofheim und Flörsheim als Vertreter der Kommunen des Main-Taunus-Kreises 

beteiligt.  
 

Zu Frage 3:  

Hattersheim würde in der „Entwicklungszone“ liegen mit einem sozioökonomischen 

Schwerpunkt auf den Themen Wirtschaft, Leben, Erholung. Projekte und Maßnahmen 

finden auf freiwilliger Basis statt und sollen dem Nachhaltigkeitsgedanken gerecht 

werden.  
 

Zu Frage 4:  

Die Bürgermeister*innen des Rheingau-Taunus- und Main-Taunus-Kreises und der Stadt 

Wiesbaden werden am 14. August im zuständigen Ministerium über das Ergebnis der 

Machbarkeitsstudie vorab informiert. Erst mit dieser Studie, die offiziell im September 

vorgelegt werden soll, werden solide Information über das Projekt Biosphärenregion zur 

Verfügung stehen. Die Machbarkeitsstudie wird dem Fachausschuss vorgestellt und 

Grundlage für die kommunalen Entscheidungen ob ein Antrag erarbeitet und bei der 

UNESCO gestellt werden soll.  
 

Hattersheim am Main, 17.06.2019 
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Klaus Schindling 

Bürgermeister 


